
Ai sensi dell ad. 55, comma 5ó dela egge

n' 142190, re@pito dalla L R. n'48/91, per
'impegno €lativo alla pÉsente doiibera si
attésla la copedura linanziaria al€p _

COMUNE DI GAGGI
PROVINCIA DI MESSINA

N. _ 5l_Reg. Del '15.11.2009

ll Responsabile d6r Serululo
COPIA DIDELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: " Diecuselons in ordins all. propo€ta prosentata dat Gruppo consitiare i,caggt Unitr',,
concomonúe "Prapoete e luggèrimentl al Slndaco per I'attuazione e il pot€nzirmento delle: Politiche pcr
íl lavoro; Politiche giovrnill Politiche sociali e per le famiglie; Politiche sulla ricurezza; Politiche
sulla efricierza € tr&sparetzr della pubblica amminisfrazione; Politiche per lo sviluppo socio-
economico; Politiche per lo sviluppo delle infEstrutture e opere pubbliche"

L'anno duemilanovo il giorno quindici del mese di Novembro alle ore 18,00 e seguenti, nella Casa
Comunale e nella sala delle adunanze consiliari di questo Comune, in seduta ordinaria, che è stata partecipata ai
Sigg.ri Consiglieria norma di legge, risultano presenti:

CONSIGLIERI P CONSIGLIERI P

IUMARA GIUSEPPA x 3ULLOTTA GILDA x
GENOVESIMARIA X :ERRARA SANTO x
SONACCORSO SALVATORE x NGINO ANGELO x
'UNDARI PAOLO x IIONTE GIUSEPPE x
3RUNO VINCENZO x SANTORO FILIPPO x
ITOBILIA I/lARCO x r'ACCARO AGOSTINO x

Assegnati n" 12 In carica n' '12 A$senti n' Presenti n'12

Risultato legale, sisensi del citato comma dell 'ad. 30 della L.R. 06.03.1986 n"9, i l  n!mero degli  intervenuti,
Assume la presidenza il Sig. Bonaccorso Salvatore neila sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale,
Partecipa il Segretario Comunale doft.ssa Cundari Antonia
Ai sensi del l 'ad. 184 - ult imo comma - delt O.A. EE. LL.vengono designati scrutatori Ì  Consigl ieri :

La seduta è pubblca.

IL CONSIGLIO COMLINALE

Visto che, ai sensidell 'art.  53 della legge 8 giugno 1990, n' 142, recepito dalla L.R. n'48/91, sul la proposta
dideliberazione in oggetto hanno espresso

- ll responsabile del servizio interessato, per la regolarità tecnica, parere -------------------

'  l l  resporsab le di ragione a. oe.la regotarità contaoile. parere



Comune di Gaggi
{Provincia di Messina)

/1tÒ(

"Gaggr Unita-
(CIrppo consiliare di opposizione)

caggi, 16 ottobre 2009

,r Al Presidenle del Cotrsigl io Cornunale di Caggi

-.. t  
\ ig. Sal\ alofe Bonaccorso

e, p.c, Alìa Segretaria del Comune di Gaggi
Dott.ssa Antonia Cundari

Cruppo Consiliar€ diOpposizione Caggi Unita'
v ia umbefo In.  E4 98030GAGGI(ME)

Oggetto: Trasmissione proposte.

In allegato, il Gruppo Consiliare di Opposizione "Gaggi Unita", con ìa presente, trasmette le
proposte relative aìla convocazione in seduta ordinaria del Consiglio Comunale prevista per il giomo
2  t . 10 .09 :

1. Segnalazione di incompatibililà dell' Assessore del Comune di Gaggi. sig. Carmelo Lo
Giudice, ai sensi del l '  art.  10 comma 2 della legge regionale 24 giugno 1986 n' 31, in
quanto Legale rappresentante della Società Centro GAID s.r.l.. aggiudicarario mediante
procedura negoziatadel servizio "Buoni pasto" dei dipendenti del Comune di Caggi;

2. Awio delle procedure per la richiesta dello stato di calamità naturale - Presentazione di
mozione ai sensi dell' at. 3l del regolamento del Consiglio Comunale Approvazione di
atto di indirizzo alìa Giunta Municìpale;

3. Trasmissione proposte e suggerimenti al Sindaco per I' attuazione e il potenziamento delle:
- Poli t iche per i l  lavoro;
-  Po l i t i che  g io r  an  i l i :
- Politiche sociali e per le famiglie;
- Politiche sulla sicurezza;
- Politìche sulla eflicienza e trasparenza della pubblica amministrazione:
- Poli t iche per lo <vi luppo socio-economico:
- Politiche per lo sviluppo delle infrastrutture e opere pubbliche.

Si chiede altresì, la trasmissione delle stesse al Sig. Sindaco, Alla Responsabile dell' Area
Amministrativa Dott.ssa Concetta Cutrufello, al Capogruppo Consiliare "lnsieme per Gaggi" Sig. Marco
Mobilia e al Consiglierc "lndipendente" Sig.ra Giuseppa Fiumara.

Distinti saluti
n Capogruppo Consiìiare di "caggi Unita"

Palazzo Comunale via Regina Margherìta n. 8.r/A
98030 GACGI (NlE) Tel. 0912.47160 Fàx0942.471O3



,(21rc"

"Gaggr Unita"
(Gruppo consiliare di opposizione)

ca99i lì 16 ottobre 2OO9

At Sig. Sindaco det Comune di Gaggi
Sig. Francesco Tadduni

Al Sig, Presidente del Consigtio Comunale di caggi
Sig. Salvatore Bonaccorso

Al capogruppo consiliare .."Insieme per caggi,,
Sig. Marco Mobilia

Al Consigliere Comunale.Indipendente,,
Sig,ra Giuseppa Fiumara

Al Segretario Comunale del Comune di Gaggi
Dott.ssa Cundari AntonÌetta

e, p.c.

Ai Cittadini di caggi

PROPOSTEAL SINDACO DI GAGGI
Egrcgio sÍ9. SÍndaco,

. la non facile .situazione politica, amministrativa, sociale, economica e culturate in cui si trova il nostrolomune, impone da parte di tutti, un atteggiamento di grande serietà e reiponiabitità.Trascorrono gli anni e il nostro paese non cresce, non si wiluppa e non si modernizza come dovrebbe,Prendiamo atto con dispiacere e rabbja che il paese di Gaggi, ogni giorno, Oa troppo terpo, spàànportanti . occasioni di sviluppo e di crescita, a seguito della peidit; di importanti finanziamenti eìvestimenti.

,. Riteniamo che sia giunto il mornento di smetterla di -lamentarsi.. Dobbiamo tutti insieme,dimensionare 9rÌ interessÌ di pade e iniziare, maggioranza, .onìfiìG-indip"ndente e opposiziòne, a-iperare concretamente per il nostro paese. Non ci appartiene la cuttu-ra oet "tanto oeooio tanto meoiioi.La nostra "@i9tig.ng.olitiea,, è quella di dare un fattivo contributo t;igf iora;;to delle c;;;i;ienerari di vivibirità e di benessere ner nostro paese. Non vogriamo più assistere passrvamente ara perdita dinportanti.occasioni di crescita e di sviruppo per.1a nostra teira. siamo consipevòti cte ta comunita Èuiope-aa trasferito inqenti risorse economiche arlS siliria.gl spendere nei prossimi'anni. r,ron uogtiamo irìe óítnierda "l'ulumo treno". Dar ruolo che i cittadini di Gaggi .i nunno 
"ri"ln"to 

nele erezioni amministrativeel 2007, nell?sclusivo interesse dei cittadini, desideriamó rormutaae oettÉ proposte e aei suggerimenti, ineleriamo possano essere oggetto di confronto, con la s.v., con la maggioranza consiliare che la sostiene in
"""i'iio comunare, e nel paese con tutti i soggetti interessati. eróf,orià À", se condiv,se e attuate,ìo dare un utile contributo al nostro oaese.

Comune di Gaggi
(Provincia di Messina)

Prot. n.



AMBITO

POLITICHE DEL LAVORO

POTITICHE GIOVANILI

POLITICHE SOCIALI E
DETLA FAMIGLIA

PROPOSTEESUGGERIMÈÍ.ITI -  I

Att

ilt#r*.Ii"1ii' ^.d:!-t;". ilr.,,;;ffi r ;Richiedere-flnanzìamenti per t,awìo oi .u.ii"riJii"óà, 
'ír"q.; 

íì
ij"]lÍi"",., Silll;, 

comptetare pfocedure di staoirizzazionl'-oJi

centro- socio-culturale per i giovanii rnGrno
un -lnîorma-oiovani,,.

Riapertura di un
det quate istituire

Istituire un "CAntÌo sociale oer anziani,,, attrezzato e a.redato djrerevrsrone, giochi, strumentj sanitari etc...., fìnalizzato al roÀintrattenimento nel temDo libero.

POLITICHE
SICUREZZA

PUBBLICA
AMMINISTRAZIONE

SWTUPPO
ECONOMICO

Potenziare e
produttíve;
Istituire e formare

SUTLA

Prolettare e richiedere finanziamenti per l,apertura di un,,AgilOnido comunale" a Gaggi.

Attivare lno +eIr+&&ma_EauirXa: attraverso I quare
i:t:,^1,.:_,: 'l!"::'pl" misL,re e iziònÌììGiE o"iì" r., sri; J";ài l  servizio di pediatria a Gaggi, un consultorio familiiare, i l  buonosocio-sanitario, servizi abitati; ietc...

Adeguamento del contrattocon
UA

la Società ex EAS fìnalizzato alla

ulteriotmente la conoscenza, 
-t,impaziatità' 

; i;;r;;;;;;;;;
delfazione amministrativa e facilitare i,accesso aqli atti pr,boiici:
DeFnire, con trasparenza e impazialità e ta"cenao"iico..o afie
T::1"- ":o-19r':h" 

messe a disposizione detJa Regione Siciriana, ta

ffi*?:à1ffiffi:1i"":lTÍ,":î",: ,e risorse umane a
Approvare un piano afîssioni contro i,.cartelloni selvaooi,,.
Razionalizzazione de e spese del Comune di Gaggì péiìiriluzione
delle tasse e tributi;

prcmuovere to '.spoÉello Unico" ;àtle atttità

uno "staff di progettazione,, con
di indìviduare normatÌve nazionali e rel

socro-

umane locali, al fìne



intercettare risorse econorniche (Ue, Nazlonall, Keglona I rrolecL
fÌnancing) da consentìre i l f lnanziamento di íniziative locali e opere
pubbliche.

INFRASTRUTTURE
OPERE PUBBLICHE

Preparare progetti esecutivi pronti per essere finanziati
peri
Amplìamento del cimitero comunale;
Miglioramento della viabilità di accesso al cimitero comunale;
Completamento della scuola materna e elementare;
Completamento della ex casa albergo per anziani per destinarla ad
aule scolastiche;
Realìzzazione da impianti sportivi e adeguamento
esistenti;
Completamento rete fognante;
Realizzazione di opere per arredo urbano;
Completamento della rete per la distribuzione del metano;
Completamento del depuratore comunale;
Miglioramento della vìabilità cittadina e rurale.

I Consiglieri Comunali

Ga99i lì 16 ottobre 2OO9

Ingino Angelo

Santoro Filippo



Presenti no 12 Consiglieri.

I1 Presidente chiede al Consigliere Monte di dare lettura della proposta,

Il Consigliere Monte vi prolvede. Chiarisce che, come i Consiglieri al,Tal|no pensato, a tratti

ne hanno parlato il Sindaco, i Consiglieri, in Consiglio, in altre sedi.

Rileva che per i giovani e i meno giovani vi sono tante irriziative portate avanti, ma una

tantum, non hamo una durata tale da impegnare peî tutto I'anno giovani e meno giovani. E'

importiante perciò sottolineare ciò che si può fare, su cui ci si può impegnare. Ognrmo si faccia carico
per la propda parte.

Dichien che loro sono dísponibili con le loro competenze ptofessionali singole, si vogliono

mettere a disposizione per quaoto loro possono.

llanno visto la circolare sui caritieri di lavoro pubblici del 16 ottobre e vorrebbe che il

Sindaco facesse una ricerca, per fare dei progetti e impegnare gente disoccupata

Chiede ch€ venga pubblicato un arwiso , del quale consegna copia (All. l).

Leggeva che Nizza, Letojanni e altri hanno atuto finanziamenti per asili nido cornunali.

Non sa se il Sindaco ha il piacere di impegnarsi per questo, pensa di si. in modo che Gaggi

cresca, che si offrano servizi adeguati per la collettività.

ln quanto alla ex Casa Albergo, loro prevedono una destinazione. L'obiettivo è mettere

comunque le risorse a servizio della collettività.

Per la sicurezza, rileva che c'è l'Unione dei Comuni, ma non basta il servizio.

Dopo Ie otto di sera c'è bisogno di più unità per avere il seNizio di coatollo del teÍitorio.

In quanto all'U.R.P., alla cartellonistica, al S.U.A.P. e quindi a stutture e infrastuttue,

sostiene che Caggì. crescendo. ne ha bisogno.

In ambito sociale, spofivo, dcreativo assedsce che si può fare, non c.è la bacchetta magica,

ma si chiede un impegno del Sindaco e dell'Amministrazione e loic soto disponibili come

suggeritori.

Il Consigliere Fiumara rileva che, essendo probabilrnente conosciuta per la sua favella, ha

voluto ascollare in questo Consiglio che si può definire "dei documenti',, che hanno la loro

lmponarìza.

Ascoltando le Égioni di tutti, cercava di capire le ragioni che devono potare ad un discorso

comune e ritiene che lei ancora vive nel mondo dei sogni, perché si rende conto che la politicq per

scelta, deve esserc sempre contrasto, possibilita di bloccare la comunicazione. la possibilia di

esprimersi, di collaborare per far crescere il paese.



A secondo di chi si parla, si sentono le ragioni dell'uno e dell'altro.

Vorrebbe dire intanlo che nota due atteggiaÌnenti, uno, quello dell'opposizione, di

eccessivo controllo, ma proposiîivo, I'altlo di quelli della maggioranza, già prevenuti rispetto a
' quello che devono dire in Consiglio.

Asserisce che tutti devoùo fare una riflessione, essere piir propositjvi per migliorare il

paese.

Ha vissuto un momento di stallo, ma ha capito che in futùro anche lei si presenterà con dei

docrùnenti. Ha scelto di non partecipare a nessuna rirmione prcconsiliare, per riappropriarsi del suo

ruolo di indipendente, per cercare di essere obiettiva. E' un segnale, in modo che non si dica che

viene condizionata, perché luole vedere le cose con gli occhi della verità e dcorda, a tal proposito,

che il Sindaco ha usato una espressione molto bella "Ciò che dobbiamo perseguire è la verità',.

Evidenzia che non si ritrova nella logica dei pregiudizi, perciò è indipendente, per vedere

obiettivamente le cose e fa ìina autocritica: Non si può venire a contestare in Consiglio, ma bisogna

veDlre con prcposte serie.

In merito a questa proposta, dichiara che è contenta che sia stata fatta dal GruDpo di

opposizione, a differenza di alhe che non ha condiviso.

Dichiara, altresì, che è stata lei a fare la telefonata per mettere i due Gruppi in

comunicazione. Crede che la proposta debba essete presa in considerazione e approfondita,

sopÉttutto per le tematiche dei giovani, degli edifici scolastici.

Propone tavoli di concertazione per il bene della comunità e dtiene che allora ci si potrebbe

trovare d'accordo su pir) cose di quanto si pensi.

Il Sindaco intanto premette che sul programma presentato agli elettori, gli elettori hanno

dato i consensi e non è la pdma volta che accade che si tenti di stravolgerlo.

Sololinea che continua a leggere che la ex casa albergo deve essere destinata a scuola.

Ribadirce che finchè lui è Sindaco sanà Casa Municipale, questa è la proposta.

Spera che il Consiglio €ntro quest'anno possa detqminarsi su questo e non si toma indietro

in questo mandato.

In merito ai cantieri, ringrazia il Consigliere Monte, ma precisa che Ia GazzpttartJffLciale la

legge, per cui domani la Giunta delibererà su cinque iniziative cui si ha diritto.

Puntu&lizza che i fondi non sono ancora stanziati e dol'rebbero essere i fondi FAS a

frnanziare i cantieri.

Altra cosa che intende chiarire è la strumentalizzaz ione che si è fatta sugli asili nido

finanziati dall'Assessorato Regionale, asserendo che questa Amministrazione non ha fatto nulla.



Fa dlevare che questa Amministrazione ha attivato la Sezione Primavera, nessùno

dell'opposizione ha plaudito a questa iniziativa, che per fortuna ora si dpropone e sottolinea che per

gli Asili Nido si trattava di fìnanziamenti per completamento e miglioramento, non per la

costruzione di nuovi.

Nessuno ha preconcetti, ma si tende a stumentalizzare tutto, per far capire che questa

Amministrazione ùon è in grado di fare finanziare alcunché.

Asserisce che oggi la politica si è ridotta a vedere tanti lacchè che girano nelle segreterie

politiche.

Ritiene che le cose vadano comunque fatte e le segue. Se altri sono più bravi il popolo di

Gaggi sceglierà altri, se lui non sarà in gado di ottenere risorse dalla regione e accetterà la

decisione.

Che non si è nelle condizioni di fare delle cose, lo respinge al mittente, perché questo 10

sostiene chi vive per accusare gli altri.

In merito al suo interesse nei confionti della scuola, di questo non può essere accusato.

In quanto ai giovani, fa presente che sabato il Direttore della Banca di Credito Sìciliano gli

ha comunicato l'adesione, che non era stata formalizzata e si pattirà a breve con i bandi del

"Progetto di Sviluppo Locale" che, se si saprà sfruttare, darà un gosso contributo ai giovani.

Per quanto conceme la Polizia Municipale fa rilevare che i Consiglieri di opposizione sanno

che dal 13 Luglio il servizio viene svolto in forma associata. Evidenzia che non è facile mettere

insieme le realtà div€rse. Adesso il Corpo di Polizia Locale è dotato di 21 unita, c'è la sede che si

sla completando, il palco macchine, le divise, la strumentazione.

La pianta organica, che è di 32 unit4 è da colrnare.

Si spera di attivare altri servizi.

L'U.R,P. è vero che è previsto da una notna anche recente, ma crede che si è

all'avanguardi4 poiché i citúadini possono av€le gli atti da intemet. Dal 1'gennaio comunque si

îorrl:.oJizzefiL

In dferim€nto alla pianta oîganica dfedsce che a breve verranno sottoposti alla delegazione

tatúante degli atti di riorganlzzazione,

Per la cartellonistica è stato predisposto un piano dagli uffici da tasmettere al Consiglio,

perché è una importante risorsa per il bilancio.

Con riferimento allo staff di progettazione, rifedsce che si sta procedendo con il PIST, che

prima era PIT, al cui intemo ci sono i PISU. Si tratta di una aggrcgazione di Comuni dedvar'ìte da

impostazione regionale e i requisiti sono due: una popolazione complessiva di almeno 100 mila

abitanti e un Comune che superi i 30 mila. Nella nostra Provincia i PIST sono quatho. Questo



Comune è inserito in quello che ha Messina come capofila. Si sta discutendo delle linee guida

appena pubblicate ed ento il 30 novembre awelrà la sottoscrizione.

Ormai il Comune da solo non va da nessuna parte, si procede solo con aggregazione.

In merito ai Lavori Pubblici rcnde noto che per I'impianto di depumzione consortile con
' 

Gmniti e Motta Camastra è stato ottenuto I'OK per le somme stanziate che sono 4.500.000,00 euro.

Fatto il progetto esecutivo e munito dei visti, approvato dal RUP, sarà portato all'Agenzia a

Palemo.

C'è uÍa attività importante che l'Amministnzione sta portando avanti dal primo giomo.

Fermo restando che ognuno può esprirnere la sua idea, gli farebbe piacere che alla scadenza,

tiÉndo le somme, si dia atto che molte cose si sono awiate, ma i tempi di realizzazione sono

lunghi. Esprimerà per primo le valutazioni e deciderà autonomamenle che cosa penserà di fare per

la prossima tomata, ma l'impegno dell'Amministazione continùerà nel rispetto del programma

presenlato ai cittadini.

Le proposte, che ben vengano, da qualunque parte, I'Anninistazione non si deve limitare a

propore, ma deve lke e assicula che sta facendo il massimo sforzo per fare.

Attualmente si è data adesione al Progetto sui servizi sociali d€ll'Ass.to Reg.le della

Famiglia gestito dall'Agenzia di Sviluppo del G.A.L.

Il Comune è presente non come spettaîore, ma come può rapprcsentare meglio all'estemo.

Il Capogruppo di maggioranza Mobilia ringrazia il Sindaco per come ha delucidato il

Consiglio. Capisce che I'Amministrazione sta andando avanti su tutti i punti. Al Consigliere Monte

ruole fare capire che I'Amministrazione sta andando avanti su tutte 1e tematiche proposte, quindi fa

dichiarazione di voto contrario.

Il Capogruppo di opposizione Monte apprezza che il Sindaco fa ben sperare, perché tufe le

questioni si stanno afhontando. Dichiara che sarebbe grottesco, paradossale votare contro delle cose

su aui sta lavorando il Sindaco, che sta realizzando. Ribadisce che sarebbe grotúesco.

Il Consigier€ Mobilir rileva che il Consigliere Monte vorebbe un potenziamento del quale

non c'è bisogno.

Il Capogruppo Monte fa dichiarazione di voto favoîevole.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Avuta lettua della proposta di deliberazione di cui in oggefto che, allegata alla presente, ne

cosriruisce pa-ne integanre e so\raJViale:

Uditi i vari interventi;



Con no 6 voti favorevoli e n" 6 contrari ( Bonaccorso, Genovesi, Cundari, Mobilia, Bruno e

Gullotta)

DELIBERA

Di prendere atto che la proposta avente come oggetto: "Discussione in ordine alla

proposta presentata dal Gruppo ConsiÌiare ,,Gaggi Unita,,, concemenle .,Proposte e

suggerim€nti al Sindaco per I'attuazione e il potenziamento delle: Politiche per il lavoro;

Politiche giovanili; Politiche sociali e per le famiglie; Politiche sulla sicurezza; Politiche sulla

efhcieÌza e trasparenza della pubblica amministrazione; Politiche per lo sviluppo socio-

economico; Politiche per lo sviluppo delle infrastrutture e opere pubbliche", non è stata

aDDrovata.



Rli. /)

REPUBBLICA ITALIANA

Mil
tfll_,.t*,

REGIONE SICILIANA
ASSESSOR4TO REGIONALE DEL LAYORO

DIPARTIMENTO REGIONALE LAVORO
Servizio XII - U.O. Cantieri di Lavoro

Via Imperatore Federico, T0 - 90143 PALERMO
Fax 091 6373610

AWISO PUBBLICO

Si comunica che nella G.U.R.S. n. 48 del 16110/2009 è stata pubblicata la

circolare n. 1 del05/10/2009 "Cantieri regionali di lavoro per disoccupaii da istituire

ai sensi dell 'art. 36 della L.R. 1410512009, n. 6".

Pertanto, i Comuni dell'Isola dowanno fasmettere, a questo Assessorato, le

istanze di finanziamento corredate dai progetti e dalla documentazione prevista entro

e non oltre il 15/12/2009.

Il Dirigente del Servizio
(Dott.ssa A. Silvia Mafiinico)



ll pÉsenie ve.bale, dopo a letlura, sisotlosc ve perconferma

ll Presidant€

_F.to BONACCORSO SALVATORE
llConsigliore Anzlano

_F.to FERRARA SA TO-
lls6gretario Comunale

_F.toCUNDAR| oOTT.SSA ANTONIA-

E' copia confbrm€ per uso
amministrativo

ll R..p.lo
_cutrubllo

ll D€s€nt6 atto è slato Dubblicato all Albo qonunde

dal 03.12.2009 al 17.12.2009 c.n iln

IL flESSO

_03.122009- per manervi 15 giomi consecutivi.

comma 21, della L.R.n'1712004,

I lèSlalgaffissa all'Albo Pretorio Comunale ilgiomo
ì_Ì sarà

Li
ll S€gretario Comurd€

Cundari dott.s$ Antonia

SOTTOSCRITÎO SEGRETARIO COMUT{ALE

AITESTA

che la Dresenle dèliberazione, ai sensi dell'art. 1 1 , comma 1, dells L.R. n. zt4l1991, come nodifìc€to dall'art 127,

r Vl3tl gli atti d'ufiicio

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Sicertifca che la presente deliberazione è divenula esecutiva ilgiorno

E essendo decorsi dieci giomi consecutivi dall'inizio della pubblicazione (ari. 1 2, com ma 1 , 1.R 44191 )

E essendo slata dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12, comma 2, L R 44/91).

Lì
llSegretario Comunale

F.to Cundsri dott.ssa Antonirt

E copia coniorhe aLlo g nale,lì

ll Resp.lè dèll'Arèa AmministratiE
_Dott,gsa Cutrufello concetta_

Copia della presente deliberazione è stata lrasmessa per l'esecuzione

all'uffìcio

all'uffìcio

L I
ll Resoonsabile dell'Ufiicio di Segreterja


